
野々市RC会報 

■開会点鍾 

■ロータリーソング「それでこそロータリー」 
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■会長 石澤  康 様 

こんばんは！今日は少し悲しいお知らせをしなければな

りません。それは、野々市ＲＣのチャーターメンバーの中島

さんが今入院中だということです。先週11日（火）の午

後、事務局が翌日の理事会出欠の確認のため会社に電

話をし、話をしている最中に「アレ、アレ…」と言いながら会

話が途切れ、すぐ後に事務員さんから入院した旨、連絡がありました。13日（木）の夕方、中

島さんの会社を訪問し事務員さんから状況をお聞きしました。当日、救急車を呼び社員が対応

し近くの病院に入院し手術をしたとの事です。今は車椅子で移動し、箸を使い食事もしていて、

１ヵ月くらいの入院とお聞きしました。17日（月）の夕方、病院へお見舞いに行きましたが、特

別治療室に入室されていてご家族の許可が無いと面会できないとの事で、お会いしないまま帰り

ました。今日、事務局に会社から２～３ヵ月の入院が必要で、此方から連絡するまでＲＣの案

内も暫くしないで欲しいとの事でした。中島さんの早期回復を願いたいと思います。 
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例会に先立ちまして、九州北部集中豪雨で犠牲になられた方々に謹んで哀悼の意を表し、黙祷を捧げます。 
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お 客 様 

ご 挨 拶 

■加賀ロータリークラブ  

地区大会会場監督委員長 井野上盛光 様 、 岸上 淳司 様 

野々市ＲＣの皆様こんばんは。加賀ロータリークラブ

地区大会ＰＲ隊地区副幹事の井野上と岸上です。本

日は例会の貴重なお時間を頂戴いたしましてＰＲできる

事を心より感謝いたします。ありがとうございます。 

さて、来る10月28日、29日両日、加賀ＲＣがホス

トクラブとして地区大会を開催する運びとなりました。本日皆様のお手元に地区大会ＰＲリーフ

レット、ゴルフ大会ＰＲチラシがあると思います。第１日目の10月28日は加賀市文化会館を

主会場に指導者育成セミナーでは北陸先端科学技術大学院大学 浅野学長のご講演を予

定しております。２日目は記念講演として南蔵院第二十三世 林住職のご講話をいただきま

す。そして夜は会場をホテルアローレに移して大懇親会を盛大に開催できるよう立案企画準備

を進めております。また下口ガバナーの要望により前日の27日

には記念ゴルフ大会を開催します。野々市ＲＣの皆さんには

地区大会・大懇親会へのご登録並びにゴルフへご参加をお願

いいたします。加賀ＲＣとしましては地区大会開催にあたり１

４００名の登録を目標としております。野々市ＲＣの皆様に

おかれましては昨年同様またそれ以上のご登録をお願い申し上げましてＰＲとさせていただきま

す。皆様お待ちしております。どうぞよろしくお願いいたします。 
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幹事報告 

 

 

■副幹事 下原 学 様 

・地区大会のパンフレットをお配りいたしました。ご出欠を事務

局までご連絡ください。 

・来週７月２６日の例会は2016-17年度会計報告および

第1回家庭集会報告です。家庭集会報告者の方は報告

資料（データ）を事務局までご提出ください。 
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委 員 会 

報 告 

■クラブ管理運営委員会 柳川 勇人 様 

8月2日（水）18：30より国際ホテルのプールサイドにて

夏を楽しむ会を開催いたします。今回は会員のみならずご家

族様も来ていただければと楽しい企画を計画しております。ふ

るってご参加のほどよろしくお願いいたします。 

 

■金子 武志 様 

ＰＲとお願いです。チラシをお配りしておりますが、明日から

３日間金沢を中心に日本消化器外科学会が開催され、全

国から約7000人のお医者さんが集まって来られます。その座

長をする金沢大学の太田先生からヤクルトに試飲のお話から

始まり集客まで全ての任務を与えられました。是非お時間と

お暇のある方は音楽堂にお集まりください。 

 

■吉田 康志 様 

本日例会終了後、クラブ管理運営委員会を開催いたしますので対象者の方はご出席ください。 
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会員卓話 
■能村 佳余 様 

「安全安心の化粧品の考え方」 

エステティックサロンを経営しまして15年、車で営業をしてお

りました頃は日焼けで顔はシミだらけでした。また姉が喘息患

者であることや私自身が全身アトピーでメイクができなかった

事もあり、肌を美しくしたいという化粧品を勉強するようになり

ました。 

エステの定義ですが、協会の用語辞典では頭髪以外の心
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会員卓話 
身のバランス美しさと安らぎを化粧品や美容機器、ハンドで施術を行い結果をもたらす事と記さ

れています。サロンは客室という意味です。当時は、デパートやホテル内のスパに設けられたことの

スタートから会員制がスタートし、空間利用やサービス費としても年会費や月会費があるサロン

が多かったです。 

今、中国では日本の化粧品メーカーと取引をすることや日本のホスピタリティを真似したいエス

テフランチャイズ展開を願う経営志向がブームになっています。現在のエステ材料メーカーも昔は

デパートなどの外資系コスメの幹部や店員が海外に渡り、同じような事をされたと聞いています。 

現在日本にある化粧品メーカーは3,000～4,000社以上、工場は200～300社、自社工

場は数社と言われています。化粧品を作るには厚生省で決められた「あること」を守っていれば

良いのです。特定の原料を使用すれば発売出来ます。化粧品には「美しく見せる」「しっとり感が

ある」「良い香りがする」と更に満足となり売れる商品となります！落とし穴はどちらも使用感。そ

して「簡単・便利・安い」が売れる商品のコンセプトです。肌がきれいになる事とは別に売れれば

よいというのが化粧品業界のブランドのやり方です。 

昨今、無添加・無香料がよく言われておりますが、実は無添加とは国で定められている劇物を

入れなければ何を入れても無添加になります。無香料とは本来化粧品が持つ硝薬の香りを消

すための香料を入れているのが無香料と言われているのが現実です。 

 

では化粧品を作るという実験を皆さんにお見せしようと思います。 

・化粧水の作り方…水道水、香料、界面活性剤（中性洗剤） 

・乳液の作り方…水道水、サラダ油、界面活性剤（中性洗剤） 

・クリームの作り方…水道水、サラダ油、界面活性剤、パラフィン

（蝋）を入れて加熱する 

 

添加物は入っておりませんので、相当な自然派化粧品という事になります。 

ヨーロッパではクリームをよく使用しますが、蝋で蓋をしてしまうのでシワが深くなります。安価な

界面活性剤を使用しているとシミも増えます。 
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会員卓話 
今、私はポリシーという防腐剤が入っていない化粧品を取扱い、使用していますが「本気の安

心・安全の化粧品」を造ったエステ業界一、頑固な社長のお考えのメーカーです。 

最近ではメンズのご相談やお子様のご相談が急激に増えています。「美しくなりたい」「自分の

ように子供を悩ませたくない」「相談しにくかった」などという方が沢山お見えになります。近年ネッ

トの情報が多過ぎ意識は高まってはいますが真実と結果に悩む方も増えている事がこのような

ターゲット層への広がりと感じています。 

エステは「ありがとう」と言われるすばらしい仕事と想います。これからも伝道し続けていきます。 
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ニ コ ニ コ
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■立石 昌広 様 

卓上の花：リンドウ  花言葉：悲しんでいるあなたが好き 

卓上の花：石澤、織田、齊藤、新保 

 

加賀RC 野々市ロータリークラブの皆様、本日は貴重な時

間を頂戴しありがとうございます。本日はよろしくお

願い致します。（地区大会実行委員会） 

石澤 加賀RC会場監督委員長・井野上様、岸上様よ

うこそいらっしゃいました。能村さんとても有意義な卓話でした。ありがとうございました。 

織田 能村さん卓話ありがとう。 

松田 加賀RCの皆様ご苦労様です。能村さん卓話楽しみにしてます。 

濱 加賀RC井野上様、岸上様地区大会PR有難うございました。能村さん卓話有難うご

ざいました。先ほど韓国大邱市から帰国しました。今回は医療ファムツアーでメディア関

係者と５泊６日で行って来ました。詳細は後日ご案内させて頂きます。近日では

8/1AM10:00～石川テレビさんの「リフレッシュ」で大邱ツアーのご案内があります（12

分程度の放映）。また来週ぐらいから３回くらいに分けて北陸中日新聞さんで掲載予

定です。またご覧になってください！ 
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ニ コ ニ コ

ボ ッ ク ス 

 

 

 

 

 

 

宮川 加賀RC井野上様、岸上様ようこそ！楽しんでください。能村会員卓話ありがとうござい

ます。 

金子 能村さん卓話たのしみです。日本消化器外科学会記念市民公開講座集客1000人

を目指しています。よろしくお願い致します。 

立石 能村さん卓話ありがとうございました。 

松井 能村さん卓話お疲れ様でした。 

宮森 加賀RC井野上盛光様、岸上淳司様ようこそお越しいただきました。10月の地区大会

楽しみにしております。 

竹澤、松岡、矢原、柳川、齊藤 

本日の収入額 22,000円  累計 96,268 円   

■閉会点鐘 カメラ、記録：事務局 

 お問い合わせ先  

野々市ロータリークラブ        

〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522  E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp 


